



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Herman Widjaja Pimpin Rombongan YDSP Kunjungi Yayasan Pendidikan Islam Al Ichwan



Yusuf MUhidin M.Pd.



Ustad Madsuri



Herman Widjaja



Li Zhen Shan



Liu Yi Jiang



Dewi Ratnasari



Chi Hai Qing

**BANDUNG (IM)** - Ketua YDSP (Yayasan Dana Sosial Priangan) Bandung sekaligus Ketua MTP (Masyarakat Tionghoa Peduli) Bandung Herman Widjaja dan jajaran, Rabu (19/1) lalu melakukan kunjungan ke Yayasan Pendidikan Islam Al Ichwan di Cikarang, Jawa Barat.

Tujuannya untuk menyaksikan penandatanganan MoU antara YDSP dan Yayasan Pendidikan Islam Al Ichwan.

Ada pun pengurus YDSP yang turut serta yaitu Yu Yi Qi, Xue Shun Long, Li Guo Ding, dan Chi Hai Qing (merangkap instruktur Taijiquan), Sekretariat YANTI dan rekan-rekan MTP Bandung.

Selain itu Ketua Yayasan Harapan Kasih Bandung Tjje Tjin Fung, Ketua Yayasan Min Nan Bandung Yang Han Ping, Wakil Ketua Yayasan Fucjing Chen Zhen Bi, Ketua PSMIT Jabar Suwanda Holy, Ketua BKPPM Jawa Barat Liu Yi Jiang, Ketua ABA International Bandung Regina, Tang Jin Huan, Wakil Ketua Titin dan guru Bahasa Mandarin Ryanto.

Ketua Taiwan Business Club Bandung Wang Anzuo memimpin pengurus anggota dewan Xie Mingfa dan Ketua Taiwan Business Club Cikarang sekaligus Ketua PEXI Jabar Li Zhen Shan dan pengurus. Juga mantan Kepala



Seluruh tokoh yang hadir berfoto bersama.

Program Penelitian Budaya dan Bahasa Mandarin di Universitas Pajajaran Dewi Ratnasari, Haji Hamzah dan Nita Marlina serta 8 santri Ponpes Darul Inayah.

Rombongan tiba di Sekolah Al Ichwan pukul 10 pagi dan disambut hangat Kepala Sekolah SMP Yusuf Muhidin M.Pd dan Ketua Yayasan Pendidikan Ustad Madsuri serta para pengurus lainnya.

Perwakilan tuan rumah lalu menyampaikan sambutan. Kedua belah pihak kemudian saling memperkenalkan diri. Kemudian pimpinan Yayasan Pendidikan Islam Al Ichwan membawa rombongan

meninjau sekolah.

Selesai meninjau sekolah, rombongan lalu bertatap muka di lapangan olahraga Yayasan Pendidikan Islam Al Ichwan.

Akibat pandemi Covid-19, meskipun sekolah memiliki ribuan siswa, namun hanya hadir 400 dosen dan mahasiswa.

Mereka menyambut kedatangan para tamu dengan tepuk tangan yang hangat. Kemudian ditampilkan atraksi tari penyambutan tradisional, pembacaan ayat suci Al-Qur'an dan lainnya.

Ustad Madsuri dalam sambutannya menyatakan terima kasih

atas kunjungan rombongan YDSP Bandung. Sekaligus menjelaskan kondisi sekolah dan diharapkan kerjasama akan berhasil.

Ketua YDSP Bandung Herman Widjaja dalam pidatonya menyatakan terima kasih atas kehadiran semua pihak dalam acara silaturahmi bertema "Bhinneka Tunggal Ika" ini.

Perwakilan Yayasan Pendidikan Al Ichwan dan sekolah Al Ichwan telah dua kali mengunjungi YDSP Bandung dan Museum Sejarah Etnis Tionghoa.

Mereka juga mengunjungi Ponpes Darul Inayah di Cisarua,

Lembang untuk menjalin kerjasama pendidikan bahasa Mandarin dan budaya Tionghoa.

Kali ini rombongan YDSP Bandung melakukan kunjungan balasan sekaligus menjajaki kemungkinan menindaklanjuti kerjasama dengan Sekolah Al Ichwan.

Dia juga mengatakan wabah Covid-19 yang melanda dunia telah merusak tatanan kehidupan, ekonomi dan kebiasaan hidup kita. Pandemi ini juga telah mengajarkan kita satu hal, hanya dengan bersatu kita dapat menghadapi bencana ini dengan kuat. YDSP Bandung yang say

pimpin tidak dapat melakukan banyak hal sendirian. Selama pandemi ini, semua perkumpulan dan yayasan Tionghoa di Bandung telah menggabungkan diri menjadi "Tim Masyarakat Tionghoa Peduli (MTP) Bandung" yang bekerjasama dengan pemerintah kota Bandung, TNI Polri, Harian Pikiran Rakyat dan kelompok lainnya. Yang memberikan bantuan APD, fasilitas medis, obat-obatan, vitamin serta sembako kepada warga terdampak pandemic Covid-19.

Dalam dua tahun terakhir, sekitar 500 relawan MTP Bandung, termasuk FKPKI dan Tim Resi-

men Mahawarman dan bersama-sama menyelenggarakan ribuan kegiatan amal.

Kerjasama dengan Sekolah Al Ichwan kali ini juga memperoleh dukungan penuh MTP Bandung.

Ketua PEXI Jabar Li Zhen Shan dan Dewi Ratnasari bersama-sama menjelaskan sejumlah rahasia catur gajah dan hal-hal terkait. Santri Ponpes Darul Inayah mendemonstrasikan permainan tersebut yang membangkitkan minat para siswa Sekolah Al Ichwan.

Kelompok santri Ponpes Darul Inayah juga menyanyikan lagu-lagu Tionghoa dan berpidato dalam bahasa Tionghoa. Chi Hai Qing juga menjelaskan manfaat Taijiquan untuk kebugaran. Dia kemudian bersama santri ponpes Darul Inayah berlatih Taijiquan.

Aksi tersebut memperoleh apresiasi dari semua pihak. Acara diakhiri dengan doa bersama.

Setelah makan siang bersama, bertempat di ruang rapat dilakukan penandatanganan MoU. Rapat juga menetapkan Guru bahasa Mandarin Ryanto akan mengajar pelajaran bahasa Mandarin seminggu sekali di sekolah Al Ichwan dan empat kali sebulan.

Jika sekolah mempersiapkan berbagai hal terkait, maka dapat berlatih Tai Chi sekali atau dua kali seminggu. • idn/din



Santri Ponpes Darul Inayah mendemonstrasikan xiangqi.



Chi Hai Qing dan siswa Ponpes Darul Inayah mendemonstrasikan taichiquan.



Suasana pertemuan yang berlangsung hangat.



Pimpinan Taiwan Business Club Bandung Wang Anzuo (kedua dari kanan), Xie Mingfa, Yu Yiqi dan tokoh lainnya.

## MBI Bandung dan WBI Bersama Sejumlah Vihara Gelar Baksos Imlek

**BANDUNG (IM)** - Pengurus MBI (Majelis Buddhayana Indonesia) Bandung dan WBI (Wanita Buddhis Indonesia) Bandung bekerjasama dengan belasan Vihara Kota Bandung

Rabu (19/1) lalu menyelenggarakan baksos Imlek.

Vihara Buddha yang ikut serta dalam kegiatan tersebut yaitu Vihara Yakini, Vihara Metta Upeka, Vihara Buddhi, Vihara

Iswari, Vihara Giri Toba, Vihara Dharma Ramsi, Vihara Kesajahatan, Vihara Ratnapani, Vihara Vimala Dharma dan lainnya. Tujuan mereka menyerahkan bantuan sembako tersebut

yakni untuk meringankan bencana yang diderita oleh rekan-rekan jemaat Buddhis selama masa pandemi ini.

Ketua tim pemberi bantuan yaitu Ketua WBI Jabar

Vidiavati T bersama dua anggota

Ketua WBI Bandung dan Garut Huang Long Cang bersama 10 anggota lainnya membagikan paket cinta kasih kepada 300 orang jemaat Buddhis Tionghoa

di Vihara yang telah ditentukan pada hari yang sama.

Setiap paket cinta kasih tersebut terdiri dari 5 kilogram beras, 1 bungkus minyak goreng dan 10 bungkus mie kering.

Kegiatan amal ini membuat para penerima manfaat merasakan hangatnya kepedulian. Mereka juga mengungkapkan rasa terima kasih yang mendalam. • idn/din



Rombongan MBI Bandung dan WBI Bandung melakukan prosesi sembahyang di Vihara Metta Upeka.



Rombongan MBI Bandung dan WBI Bandung berfoto bersama di Vihara Metta Upeka.



Suasana pembagian paket sembako.

## Jelang Imlek 2573, Pengurus dan Umat Low Lie Bio Semarang Gelar Tradisi Sang Sin dan Bersih - bersih Kelenteng

**SEMARANG (IM)** - Sepekan menjelang tahun baru Imlek 3573, sejumlah pengurus Yayasan Low Lie Bio Semarang beserta umat mengadakan tradisi ritual Sang Sin yaitu ritual mengantar Toa Pekong naik ke langit, di TITD Low Lie

Bio atau Kelenteng Kebun Jeruk Jalan Roro Jonggrang Timur XIII No. 10 Semarang Jawa Tengah, Rabu (26/1) pagi.

Usai ritual Sang Sin, para pengurus beserta puluhan umat melanjutkan dengan kegiatan bersih - bersih se-

luruh sarana prasarana tempat ibadah tersebut beserta rupang atau kimsin dewa - dewinya untuk dibersihkan dan disucikan dengan air bunga.

Kimsin - kimsin dewa (rupang dewa) yang disucikan dengan air bercampur

bunga di antara nya ada kimsin tuan rumah yaitu Yang Suci Kwan She Im Poo Sat, juga Kimsin Makko Tebo (Ibu Bumi), Kongco Hok Tek Cing Sien (Dewa Bumi), Kongco Sam Poo Tay Djien (Laksamana Cheng Ho), Kongco Kwan Kong (Dewa Keadilan

dan Kebenaran) dan yang lainnya.

Ketua Pengurus Yayasan Kelenteng Low Lie Bio Indra Satiahadinata didampingi Sekretaris Octaviany Samudra menjelaskan bahwa seminggu sebelum datangnya Imlek, pengurus TITD Low

Lie Bio selalu rutin mengadakan tradisi ritual Sang Sin dan juga melaksanakan kegiatan bersih - bersih kelenteng.

"Harapannya di tahun baru Imlek 2573 yang disebut sebagai Tahun Macan Air, seluruh umat Low Lie Bio khu-

usnya mendapatkan berkah kesehatan, perlindungan serta rezeki melimpah dan seluruh Bangsa Indonesia umumnya bisa terbebas dari pandemi Covid 19, lebih makmur dan sejahtera kehidupannya dan dijauhkan dari segala bencana alam," ujarnya. • tri



Pengurus Yayasan Low Lio Bio Semarang berfoto bersama di depan Kelenteng Low Lie Bio.



Puluhan umat TITD Low Lie Bio Semarang membersihkan kimsin (patung dewa) beserta perlengkapannya di pelataran kelenteng.



Pengurus dan umat TITD Low Lie Bio Semarang mengadakan ritual Sang Sin (mengantar toa pekong naik).

# Perhimpunan INTI dan Bank Mandiri Region III/Jakarta I Tandatangani MoU Peningkatan Pertumbuhan Ekonomi



Para pembicara talkshow dan hadirin berfoto bersama.



Para pengurus dan anggota Perhimpunan INTI berfoto bersama pihak Bank Mandiri.

**JAKARTA (IM)** - Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) dan Bank Mandiri Region III/Jakarta I melakukan penandatanganan MoU (kesepahaman bersama) guna meningkatkan pertumbuhan ekonomi.

Ada pun peningkatan pertumbuhan ekonomi tersebut meliputi menjadi partner finansial pengembangan bisnis dan usaha anggota Perhimpunan INTI. Lain itu, mendukung program ketahanan pangan, mengadakan program budaya dan kursus bahasa Mandarin serta mendukung program bagi UMKM.

Naskah MoU ditandatangani oleh Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto dan Bank Mandiri Regional CEO III/Jakarta I Bank Mandiri Teuku Ali Usman.



Teuku Ali Usman dan Teddy Sugianto, didampingi I Wayan Suparmin, Sumadi Kusuma, Edi Yansah, Djoko Susanto dan Haris Chandra, memperlihatkan naskah MoU.

man di sela acara Lunch Meeting – Bincang Seputar Livin' dan Kopra, di Ballroom Lantai 1 - Hotel Mercure Jakarta Batavia, Jakarta Barat, Rabu (26/1).

Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto dalam sambutannya mengatakan, Perhimpunan INTI sebagai organisasi kebangsaan yang

berlandaskan Pancasila dan UUD 1945, senantiasa mendukung program pemerintah yang memberi dampak bagi kemajuan dan kesejahteraan bangsa.

“Semoga kerjasama antara Perhimpunan INTI dan Bank Mandiri ini dapat menjadi kunci serta peranan penting sinergi swasta dan pemerintah

dalam ikut mensukseskan program pemulihan ekonomi nasional negara kita tercinta Indonesia,” ujarnya. Sementara dalam sambutan

tannya, Regional CEO III/Jakarta I Teuku Ali Usman mengatakan bahwa penandatanganan MoU ini membuka peluang untuk melayani nasabah-nasabah dari Perhimpunan INTI.

“Kami berharap dari MoU ini bisa memberikan kontribusi bagi peningkatan perekonomian dan kesejahteraan bangsa,” imbuhnya.

Ada pun Lunch Meeting – Bincang Seputar Livin' dan Kopra diisi dengan talkshow yang memaparkan tentang market outlook 2022.

Hadir sejumlah pengusaha dan jajaran pimpinan Perhimpunan INTI, antara lain Sumadi Kusuma, Haris Chandra, Djoko Susanto, I Wayan Suparmin, Edi Yansah, Irjen Pol (Purn) Ricky F Wakanno. • kris

## Sambut Imlek, Perkumpulan Warga Jin Jiang Indonesia Bagikan Paket Sembako Imlek ke Warga Kurang Mampu

**JAKARTA (IM)** - Dalam rangka menyambut Tahun Baru Imlek 2022, Perkumpulan Warga Jin Jiang Indonesia yang dipimpin Ketua Perkumpulan Pemuda Jin Jiang Nusanantara Xu Hongyi, Minggu (23/1) lalu mengadakan bakti sosial di Gang Tanah Pasir, Desa Mekarsari, Kecamatan Neglasari, Tangerang. Di sana mereka membagikan untuk mendistribusikan 600 paket sembako Imlek.

Ketua Bidang Umum sekaligus Wakil Ketua Dewan Pengawas Liu Ji Lian, Wakil Ketua Perkumpulan Pemuda Jin Jiang Nusanantara Huang Guo Sheng, pengurus Bidang Kesra Xu Ji Li, Bidang Umum Shi Wen Ping, Liu Ming Huang dan anggota rombongan lainnya ikut serta dalam kegiatan



Xu Hong Yi (keenam dari kiri), Liu Ji Lian (keempat dari kiri), Xu Ji Li (ketujuh dari kiri), Shi Wen Ping (kesatu dari kiri), Liu Ming Huang (kesatu dari kanan) secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada dewan pengurus setempat.



Xu Hong Yi (keempat dari kiri) dan Huang Guo Sheng (ketiga dari kiri), didampingi Xu Ji Li, Shi Wen Ping, Liu Ming Huang menyerahkan paket sembako ke warga kurang mampu.

tersebut.

Menurut Xu Hong Yi, ini adalah kegiatan bakso rutin yang diselenggarakan Perkumpulan Warga Jin Jiang Indonesia sebelum perayaan Tahun Baru Imlek.

“Kali ini, Perkumpulan Warga Jin Jiang Indonesia membagikan sembako di Tangerang. Sembako yang dibagikan terdiri dari beras, minyak goreng, gula pasir, mie instan, kerupuk udang dan lainnya,” ujarnya.

Xu Hong Yi menambahkan, Tahun Baru Imlek 2022 semakin dekat, diharapkan di masa pandemi ini kita dapat menaruh perhatian kepada saudara kita yang kurang mampu. Sehingga kita semua dapat merayakan Imlek dengan penuh kegembiraan. • idn/din

## Sambut Imlek, Perkumpulan Teo Chew Bersatu Sumut Bagikan Paket Sembako ke Warga Tionghoa Kurang Mampu



Chen Ci Fan

Pengurus Perkumpulan Teo Chew Bersatu berfoto bersama.



Chew Bersatu Sumatera Utara Zhang Jia Chu, Sekretaris Li Guan Zhong, Ketua Yayasan Qiu Yushan dan sejumlah anggota dewan pengurus Xu Cherry, Yu Pei Ling, Li You Cui, Lin Zhao Xiang, She Song Guang, Chen Bi Yi, Lin Mei Yun, Djohan dan tokoh lainnya serta Ketua Perkumpulan Teo Chew Medan Chen Ci Fan dan Sekretaris Dai Kun Zong. Chen Ci Fan menyatakan



Anggota wanita Perkumpulan Teo Chew Bersatu berfoto bersama.



Dai Kun Zong

Pengurus Perkumpulan Teo Chew Bersatu secara simbolis membagikan sembako Imlek kepada warga.

Selain kegiatan amal, Perkumpulan Teo Chew Bersatu juga merenov rumah warga yang tidak layak huni.

Perkumpulan Teo Chew Bersatu juga sering berpartisipasi dalam kegiatan organisasi lainnya dan lembaga pemerintah terkait.

Dan bersama-sama berkontribusi mengabdikan pada masyarakat dan melakukan aksi sosial. • idn/din

## Tim Cinta Kasih Desa Tanjung Batu Kota Provinsi Kepri Bagikan Paket Imlek ke Keluarga Kurang Mampu

**RIAU (IM)** - Tim cinta kasih Desa Tanjung Batu Kota Provinsi Kepri beberapa hari lalu membagikan paket Imlek kepada keluarga kurang mampu.

Desa Tanjung Batu Kota terletak di sebuah pulau kecil di barat laut Provinsi Kepri sekaligus merupakan ibu kota Pulau Kundur.

Pulau kecil berluas sekitar 80 kilometer persegi ini pada tahun 1950-1960 an memiliki ratusan kebun seperti karet, kopra, teh hitam dan buah pinang kering. Jumlah penduduk Tionghoa di pulau ini sangat tinggi.

Meskipun banyak yang telah bermigrasi ke tempat lain. Di pulau itu masih ada lebih dari 500



Anggota tim Cinta Kasih Desa Tanjung Batu Kota Provinsi Kepri berfoto bersama.



Tim Cinta Kasih Desa Tanjung Batu Kota Provinsi Kepri menyerahkan bantuan paket sembako kepada warga Pulau Kundur.

keluarga Tionghoa yang tinggal (menurut catatan Kuil Tai'an beberapa tahun yang lalu).

Perayaan Tahun Baru Imlek sudah dekat, namun virus Covid-19 masih merebak. Sejumlah

tokoh dermawan yang peduli kepada Desa Tanjung Batu Kota berpendapat masih banyak keluarga

Tionghoa kurang mampu di pulau itu. Agar mereka dapat merayakan sebuah Tahun Baru

Imlek yang hangat, mereka mengorganisir sebuah tim cinta kasih. Mereka mengumpulkan dana

untuk membeli sejumlah besar paket sembako Imlek yang terdiri dari beras, jeruk, permen, makanan kaleng, minuman kaleng, biskuit, keripik udang, Milo, telur gulung serta masker dan angpao.

Lalu bekerjasama dengan anggota kelompok pemuda Budhis Klenteng Tai An membentuk tim yang beranggotakan 16 orang.

Pada hari Minggu, tim tersebut membagikan paket cinta kasih kepada 60 keluarga Tionghoa yang berada di berbagai penjuru pulau Kundur. Sehingga para warga kurang mampu ini juga bisa merasakan kehangatan dan cinta perayaan Tahun baru Imlek. • idn/din